

DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS

ORIGEN

Vivimos en un país maravilloso, un país con una riqueza incomparable que muchos otros países quisieran. Nuestro país es privilegiado, privilegiado porque cuenta con vastos recursos naturales, porque cuenta con una impresionante diversidad cultural e histórica, porque tiene una de las mejores ubicaciones geográficas, porque cuenta con una biodiversidad extraordinaria, y por muchas otras razones más, pero sobre todo, porque tiene algo que verdaderamente lo distingue, y es la calidez de su gente.

México es tierra de talento y creatividad. Los mexicanos nos destacamos por ser personas trabajadoras, echados para delante, creativos, inteligentes, empáticos, amables, hospitalarios, de buen sentido del humor, solidarios y alegres. Sin embargo, toda esa vitalidad nos la están drenando nuestros políticos que se empeñan en destruir nuestro país.

Los políticos tienen la responsabilidad de dirigir el país y, con el vasto potencial de México, podrían transformar a la nación en una potencia mundial, eliminando la pobreza, el hambre, la delincuencia y generando empleos bien remunerados. Sin embargo, quienes nos gobiernan están más enfocados en su propio enriquecimiento que en el bienestar de la población.

Esto nos ha llevado a enfrentar una profunda crisis política. Nos sentimos desamparados, sin una verdadera representación por parte de nuestros políticos, quienes nos han dejado en el olvido. Al votar, optamos por quien creemos es el menos peor o por quien suponemos que robará menos, pero el problema sigue empeorando porque no sólo roban, sino también aprueban leyes y políticas que atentan contra nuestra libertad y dignidad.

La alegría en nuestro país se está desvaneciendo, mucho mexicanos viven con miedo, al día y buscando irse del país, además, nos están dividiendo cuando todos los mexicanos deberíamos unirnos. México podría ser un paraíso pero nuestros políticos lo están convirtiendo en lo contrario.

Ante la insatisfacción con la manera en que se lleva la política en nuestro país, un grupo de mexicanas y mexicanos nos unimos para fundar MÉXICO TIENE VIDA. Este nuevo proyecto político nace con el propósito de revitalizar a México, impulsando una forma de gobernar basada en principios y valores que dignifiquen a las personas. Aspiramos a que todos los mexicanos puedan desarrollarse plenamente en un entorno de mayor armonía social y paz.

Nuestro objetivo es transformar la manera de hacer política y gobernar; buscamos hacer política participativa, en donde se promueva la inclusión de la ciudadanía en la toma de decisiones y se garantice que todos los sectores de la sociedad tengan voz y representación; y que se gobierne de forma responsable, con líderes políticos que rindan cuentas por sus acciones y decisiones, y que actúen siempre en beneficio de la sociedad.

Para ello, requerimos de una nueva clase política de ciudadanos íntegros, comprometidos con el servicio público y guiados por valores fundamentales como la vida, la familia, la justicia, la paz, la educación, la libertad, la igualdad, la dignidad, el respeto, la cooperación, la tolerancia y la participación.

Estamos convencidos de que actuar bajo estos ideales nos permitirá avanzar tanto a nivel individual como colectivo.

En MÉXICO TIENE VIDA consideramos inalienables los siguientes derechos de las personas:

- El respeto y derecho a la vida.
- El respeto y derecho a la libertad.
- El respeto y derecho a la propiedad privada.
- El respeto a las instituciones.

MÉXICO TIENE VIDA busca ser una opción para la ciudadanía, que integre la modernidad, libertad individual, derechos sociales, competencia política, cooperación institucional, un Estado eficaz, mercados competitivos, crecimiento económico y equidad social, así como el aprovechamiento sostenible de nuestros recursos naturales y la protección del medio ambiente, todo ello en el marco de la globalización y la identidad nacional.

Con claridad y determinación, nos comprometemos a favor de la honestidad, la transparencia y la rendición de cuentas, y en contra de la corrupción. Reiteramos nuestro compromiso con el respeto y la promoción de los derechos humanos, el debido proceso y el derecho a la información, reconociendo su importancia para fortalecer el papel de la ciudadanía en el México actual.

ESENCIA DE MÉXICO TIENE VIDA

Nosotros amamos la vida, y todo lo que ella representa como la justicia, felicidad, familia, paz, armonía, salud, creatividad, construcción, luz, futuro, convivencia, altruismo, bondad, cariño, honestidad, respeto, amor, empatía, integridad, compromiso, dignidad, entre otros.

Por tanto, MÉXICO TIENE VIDA es una alianza y un refugio para quienes se siente atraídos por la vida y rechazan toda lo contrario a la vida.

Por medio de MÉXICO TIENE VIDA queremos generar luz ante tanta oscuridad en la que se vive. Queremos que salga el sol para todos, y por ello trabajaremos.

La dignidad es el eje central de nuestras acciones, y por tanto, los miembros de MÉXICO TIENE VIDA somos personas de principios, que aborrecemos la avaricia y cumplimos con la ley. Nos esforzamos constantemente por enaltecer la dignidad humana, recuperar los valores éticos, cívicos y morales necesarios para fomentar una convivencia social más armónica y pacífica. Actuamos bajo un Código de Honor que nos compromete a regir nuestras acciones con integridad, verdad, respeto, servicio, honor, justicia, responsabilidad, excelencia, lealtad y compromiso institucional.

Trabajamos en generar estructuras que faciliten condiciones idóneas para que la ciudadanía y el gobierno puedan llevar a cabo proyectos individuales y colectivos y para ello nos apoyamos de la democracia, la cual es un pilar fundamental de nuestro movimiento. Creemos firmemente en que la democracia dignifica a las personas, al permitirnos ser actores activos en la construcción de nuestra historia y futuro. Cada acción pública debe reflejar la voluntad de los electores, asegurando que nuestros sentimientos sociales se hagan valer y que, al hacerlo, obtengamos dignidad.

Nuestra aspiración es dignificar al ser humano a través de un entorno que respete su integridad física, dignidad y libertad, lo que a su vez fomenta una sociedad más justa y armoniosa. Creemos firmemente que la dignidad y la democracia son elementos interdependientes, ya que ambas garantizan el ejercicio efectivo de la voluntad de los ciudadanos.

En una sociedad civilizada, es esencial establecer normas que regulen nuestra convivencia, y mediante instituciones sólidas, debemos dar voz y atender las diversas demandas de la población. En nuestra visión democrática, hay espacio para todos, siempre que estemos dispuestos a encontrar un equilibrio que permita la coexistencia.

Valoramos profundamente la vida y nos comprometemos a protegerla en todas sus etapas, reconociendo su derecho desde el momento de la concepción. Rechazamos cualquier forma de violencia y discriminación, asegurando que cada persona pueda disfrutar plenamente de su derecho a la vida

MÉXICO TIENE VIDA se rige bajo tres ejes que a su vez se componen de pilares esenciales que vida protege y promueve.

- Eje 1 "Desarrollo Humano y Social" que se compone de los siguientes pilares: Persona, Vida, Familia, Libertad, Cultura, Educación, Salud y Alimentación.
- Eje 2 "Prosperidad y Desarrollo Sostenible" que se compone de los siguientes pilares: Prosperidad sustentable, Innovación Tecnológica, Sostenibilidad y medio ambiente.
- Eje 3 "Justicia, Gobernanza y Seguridad" que se compone de los siguientes pilares: Justicia, Estado de derecho, Transparencia en el gobierno y Seguridad, y Fiscalidad y gasto público responsable.

Eje 1: Desarrollo Humano y Social.

Persona

Para nosotros, la persona, hombre o mujer, tiene derechos humanos inherentes reconocidos en la Constitución, y está dotada de voluntad, intelecto y emociones. Cada persona posee una dignidad especial, valor, respeto y derechos fundamentales a la vida, libertad y prosperidad. Su desarrollo es posible gracias a una integridad compuesta de múltiples inteligencias.

Cada individuo tiene las capacidades necesarias para cumplir un propósito de vida digno, desarrollando sus talentos y contribuyendo a la sociedad más allá de su propia existencia. La persona comienza a existir desde la fecundación, momento en que se crea un ser único con su propio código genético y misión. Nadie está de más.

La calidad de la persona no cambia por discapacidad, origen, religión, color de piel, recursos económicos o cualquier otra condición. Su valor es intrínseco, independiente de instituciones o estatus social. Los valores de dignidad, integridad y libertad definen a cada persona desde su concepción hasta su muerte, y nadie puede otorgarles estos valores porque ya los tienen.

Vida

En nuestro movimiento, el derecho a la vida humana, desde la concepción hasta su fin natural, es el derecho más fundamental de cada persona. Una sociedad que valora la dignidad y el valor de cada individuo fomenta una cultura de verdadera calidad de vida. Es responsabilidad de la sociedad y de los gobiernos reconocer y proteger este valor único de cada ser humano, sin importar las circunstancias de su existencia.

Enfatizamos la vida humana como base de nuestra agrupación porque su preservación y respeto son esenciales para proteger todas las formas de vida.

Asimismo, creemos firmemente que el respeto por la vida debe abarcar a todos los seres sintientes, incluidos los animales. La crueldad hacia ellos no solo es una violación de sus derechos, sino que también refleja una falta de empatía en nuestra sociedad. Es nuestra responsabilidad como seres humanos garantizar que los animales vivan con dignidad. El derecho a una vida digna implica que, si es necesario sacrificar a un animal, este proceso se realice de manera más humana posible minimizando su sufrimiento.

Familia

Sostenemos que la familia es la institución natural, fundamental y esencial para el desarrollo saludable de cada persona. Creemos que el matrimonio, como unión entre un hombre y una mujer, es un compromiso que crea un núcleo familiar, lo que constituye la mejor forma de asegurar la continuidad de la sociedad, ya que establece una relación estable que genera vida y nuevos miembros.

La familia es la célula social que brinda protección, educación y formación en valores a hijos y nietos, desarrollando hábitos y disciplina que serán fundamentales en las siguientes generaciones. Es responsable de preparar futuros emprendedores y ciudadanos, equipándolos para ejercer sus derechos y obligaciones con capacidad de autogobierno y disposición al servicio.

Además, consideramos a la familia como una institución generadora de riqueza humana y material. Creemos que es la primera empresa, que debe ser protegida e impulsada, y que necesita un marco legal que facilite su desarrollo y herencia. No debe haber interferencias de otras instituciones en su jurisdicción. Preservar la familia es crucial, ya que su destrucción impacta de manera irreversible a la sociedad desde sus cimientos.

Libertad

Consideramos que la libertad es el derecho natural que tiene cada ser humano para tomar decisiones sobre su propia vida y la de su familia, guiado por sus propios valores y principios morales. Esta libertad implica actuar conforme a la voluntad de la persona, siempre respetando la ley y los derechos de los demás.

Creemos que la libertad debe ir acompañada de responsabilidad, ya que esta es la base del autogobierno. Este autogobierno es el primer y más importante tipo de gobierno, donde comienza realmente la libertad. Ser libre significa también rendir cuentas ante principios que son más trascendentes y duraderos que cualquier individuo.

Cultura

La cultura es un elemento vital que da sentido y cohesión a nuestras comunidades. Representa la herencia y las tradiciones que se han transmitido de generación en

generación, así como las expresiones artísticas, lingüísticas y religiosas que enriquecen nuestras vidas. Preservar y promover nuestra cultura es esencial para mantener nuestra identidad colectiva y fomentar el respeto y la tolerancia entre diversos grupos sociales. En un mundo cada vez más globalizado, es crucial que mantengamos vivas nuestras tradiciones y costumbres, ya que son la base de nuestro sentido de pertenencia y nuestra conexión con el pasado.

Por tanto, en MÉXICO TIENE VIDA abogamos por hacer políticas que fortalezcan y protejan nuestra cultura, asegurando que todas las voces sean escuchadas y que las expresiones artísticas y culturales sean accesibles para todos. Creemos que una sociedad que valora y respeta su cultura es una sociedad más fuerte, unida y capaz de enfrentar los desafíos del futuro.

Educación

La educación es un derecho fundamental que debe ser accesible para todos, consideramos que una educación de calidad es la base para el desarrollo personal y profesional de cada individuo. Cuando las personas tienen acceso a la educación, se empoderan para tomar decisiones informadas y contribuyen activamente a sus comunidades. La educación no solo proporciona conocimientos técnicos, sino que también fomenta habilidades críticas como el pensamiento analítico, la resolución de problemas y la comunicación efectiva.

El acceso a la educación es un pilar fundamental para el desarrollo y progreso de una sociedad. Una población educada no solo mejora su calidad de vida individual, sino que también contribuye al bienestar colectivo al aumentar la productividad, la innovación y el pensamiento crítico. Por ello, en MÉXICO TIENE VIDA, estamos convencidos de que la educación debe ser un proceso continuo, y en el que se debe hacer un gran énfasis para que cada individuo tenga la oportunidad de desarrollarse plenamente, alcanzando su máximo potencial y contribuyendo al bienestar colectivo.

Salud

La salud es un derecho humano fundamental que debe ser garantizado para todos. Sin acceso a servicios de salud adecuados, las personas no pueden desarrollar su potencial ni llevar una vida plena. En MÉXICO TIENE VIDA creemos que es esencial la salud universal, para que cada ciudadano tenga acceso a atención médica de calidad, que incluya prevención, diagnóstico, tratamiento y seguimiento.

Además, la promoción de la salud y el bienestar debe ser una prioridad en nuestra sociedad. Esto implica no solo tratar enfermedades, sino también fomentar estilos de vida saludables y prevenir condiciones crónicas a través de la educación y la concienciación. Las políticas de salud deben ser equitativas y asegurar que todos, independientemente de su origen socioeconómico, tengan acceso a la atención médica que requieren. En este sentido, trabajamos para que se implementen estrategias que

aborden estas disparidades, garantizando que la salud sea un bien accesible para todos.

Alimentación

La alimentación es un aspecto crucial para el desarrollo integral de cualquier individuo. Sin una nutrición adecuada, las personas no pueden alcanzar su máximo potencial, tanto física como intelectualmente. El hambre y la inseguridad alimentaria no solo afectan la salud física, sino que también limitan la capacidad de las personas para desarrollar su creatividad e ingenio. Una población bien alimentada es más productiva y puede contribuir de manera más efectiva al desarrollo de la sociedad.

En MÉXICO TIENE VIDA, hemos decidido enfrentar con determinación el hambre y la malnutrición, y nos comprometemos a luchar incansablemente para asegurar que todas las personas tengan acceso a una alimentación nutritiva y suficiente. Nuestros esfuerzos se centrarán especialmente en las madres embarazadas y los niños, ya que ellos representan nuestro futuro. Creemos que un país donde se garantice el acceso a una alimentación adecuada es un país donde cada persona puede desarrollarse plenamente y alcanzar su máximo potencial.

Eje 2: Prosperidad y Desarrollo Sostenible.

Prosperidad Sustentable

En MÉXICO TIENE VIDA creemos en un modelo de prosperidad sustentable que promueve el desarrollo integral y el bienestar social, considerando que el crecimiento económico no debe darse a expensas de la sociedad o del medio ambiente. Abogamos por un capitalismo con responsabilidad social, en el que cada persona pueda desarrollarse y prosperar individualmente, aprovechando sus capacidades creativas e innovadoras sin perjudicar a otros. Para que la prosperidad sea sostenible, es fundamental que se respeten y reconozcan los derechos a la propiedad privada y al acceso a oportunidades económicas justas y sostenibles.

Estamos convencidos de que la propiedad privada es esencial para incentivar la creatividad y el espíritu emprendedor, pues cada persona tiene derecho a poseer y administrar los frutos de su esfuerzo, y a compartir esa riqueza con sus descendientes. Este derecho fomenta la motivación individual, impulsando logros y éxitos que no solo enriquecen a los individuos, sino también a la sociedad en su conjunto. Sin embargo, creemos que la concentración de poder y riqueza debe regularse mediante principios éticos y legales, que garanticen un capitalismo inclusivo y no explotador, y que promuevan la dignidad y el bienestar común.

La sustentabilidad es, asimismo, un valor clave para nosotros. En un capitalismo responsable, las personas deben actuar como administradoras conscientes del medio ambiente y de los recursos. Alinear economía y ecología es vital para lograr un equilibrio en el que el desarrollo económico no comprometa a las futuras generaciones. Al promover intercambios basados en la integridad, la transparencia y el respeto por el entorno, logramos una economía que beneficia a todos, fomentando una sociedad más equitativa y próspera.

Innovación Tecnológica

A lo largo de la historia, la innovación tecnológica ha sido un motor fundamental para el desarrollo humano y el progreso de las sociedades. Gracias al desarrollo tecnológico, hoy vivimos mejor que antes.

En MÉXICO TIENE VIDA consideramos que la innovación tecnológica es un motor esencial para el progreso y el bienestar de la sociedad. Creemos que la tecnología, cuando se desarrolla y utiliza de manera responsable, puede transformar positivamente la vida de las personas, mejorando su calidad de vida y ofreciendo soluciones a problemas complejos.

Sin embargo, este avance debe estar alineado con principios éticos que preserven los valores humanos fundamentales, evitando cualquier uso que pueda ir en detrimento de la dignidad y el bienestar de las personas.

Sostenibilidad y Medio Ambiente

En nuestro modelo de prosperidad sustentable, sostenibilidad y economía son aliadas, ya que el bienestar humano no puede desvincularse de la salud del medio ambiente. En ese sentido es que en MÉXICO TIENE VIDA estamos profundamente comprometidos con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente. Creemos firmemente que la prosperidad no debe lograrse a costa de los recursos naturales, sino a través de una administración responsable de ellos, que permita el bienestar de las generaciones actuales sin comprometer el futuro. La sostenibilidad y la responsabilidad ecológica son fundamentales en nuestras políticas, ya que cada recurso debe ser utilizado con conciencia y respeto hacia el equilibrio natural. Consideramos que el verdadero progreso se basa en el respeto mutuo entre la humanidad y la naturaleza, buscando siempre un desarrollo económico que proteja y conserve el entorno que habitamos.

Justicia

Consideramos que la justicia, en su sentido más amplio, se basa en dar a cada persona lo que merece o en respetar lo que justamente le pertenece, y es un principio que reconoce la dignidad, integridad y responsabilidad de cada individuo. Esto es fundamental para el desarrollo de una sociedad equitativa, ya que un sistema de justicia eficiente protege los derechos de todos los ciudadanos, incluso frente a los abusos de poder que pueden provenir del mismo gobierno o de sectores con mayor influencia. Este reconocimiento de derechos, como los protegen las leyes mexicanas, es esencial para fortalecer la cohesión social y el respeto entre los ciudadanos.

Promovemos una justicia pronta y expedita, con leyes aplicadas de manera clara, oportuna y eficaz, que garanticen la igualdad de acceso y trato. Un sistema judicial eficiente no solo favorece la resolución justa de conflictos, sino que también es indispensable para el crecimiento económico y la estabilidad en cualquier sociedad. La falta de una justicia efectiva resta credibilidad y autoridad a la gobernanza y, por lo tanto, debemos fortalecer los mecanismos que permitan una justicia imparcial, que fomente la competencia económica y combata la discriminación, promoviendo así un entorno donde la libertad y la dignidad humana sean salvaguardadas.

Estado de Derecho

El México que buscamos construir, es un México en donde el Estado de Derecho debe de ser la base de todas nuestras acciones, por tanto, todos los individuos, instituciones y el propio gobierno estarán sujetos a las leyes, deberán de aplicare de manera justa, y nadie estará por encima de la ley, por lo que la autoridad sólo podrá actuar dentro de los límites establecidos por el marco legal y constitucional.

Un Estado que se fortalece internamente potencia la libertad, las oportunidades y la estabilidad para el desarrollo armonioso y sustentable de cada ciudadano. Así, se fomenta una nación en la que sus habitantes pueden crecer y prosperar con confianza en sus instituciones. Asimismo, el reconocimiento y la consolidación del federalismo y de la división de poderes son fundamentales para establecer una auténtica democracia en México, respetando la estructura territorial de municipios, estados y el país en su conjunto.

Transparencia en el Gobierno

Un gobierno transparente no solo fortalece la confianza entre los ciudadanos y sus representantes, sino que también fomenta una cultura de responsabilidad y ética en la

administración pública. Por tanto, consideramos que crucial la rendición de cuentas de todos los funcionarios, asegurando que actúen de manera honesta y eficiente en el ejercicio de sus funciones. Esto implica establecer mecanismos claros y accesibles para que los ciudadanos puedan evaluar el desempeño de sus representantes y exigir resultados concretos en la gestión de los recursos públicos.

Además, consideramos que el acceso a la información pública es un derecho fundamental que debe ser protegido y promovido. Los ciudadanos tienen el derecho de conocer cómo se toman las decisiones, en qué se gastan los recursos y cuáles son los resultados de las políticas implementadas.

Seguridad

La seguridad es fundamental para el desarrollo de cualquier sociedad, ya que sin un entorno seguro, la vida cotidiana, el progreso económico y el desarrollo personal se ven profundamente comprometidos. En un ambiente donde la seguridad es incierta, los ciudadanos limitan sus actividades, restringen sus movimientos y pierden confianza en sus instituciones- Por lo tanto, en MÉXICO TIENE VIDA se trabajará constantemente para contar con un sistema que proteja a las personas y sus bienes, ya que es esencial no solo para que puedan llevar una vida tranquila, sino también para crear las condiciones que permitan a cada individuo desarrollarse plenamente.

Fiscalidad y Gasto Público Responsable

En MÉXICO TIENE VIDA, entendemos que la carga fiscal es un elemento crítico para la libertad económica y el bienestar de la sociedad. Creemos que los gobiernos deben permitir que las personas y empresas conserven y gestionen una mayor parte de sus ingresos, lo que no solo maximiza la libertad económica, sino que también incentiva la innovación y el esfuerzo personal. Por ello, abogamos por un sistema fiscal que limite las tasas impositivas sobre los ingresos personales y corporativos, promoviendo un entorno donde las personas puedan alcanzar sus objetivos en el mercado sin la restricción de altos impuestos. Reconocemos que, aunque los impuestos son necesarios, es vital equilibrar la carga fiscal para fomentar una actividad económica robusta y sostenible.

Asimismo, consideramos que el gasto público debe estar orientado hacia inversiones que realmente beneficien a la sociedad. Sin embargo, es crucial que este gasto no se traduzca en un crecimiento excesivo de la burocracia ni en la disminución de la actividad privada. En MÉXICO TIENE VIDA, abogamos por un uso responsable de los recursos públicos, donde cada gasto esté justificado y alineado con la creación de valor real para la comunidad. Esto incluye evaluar las implicaciones de los déficits presupuestarios y la deuda pública, garantizando que las decisiones de gasto contribuyan al crecimiento económico sostenible y no a la carga de futuras generaciones.

SOCIEDAD

Buscamos construir un entorno de armonía, convivencia y civilidad donde la diversidad y el pluralismo coexistan a través del respeto. Nuestras diferencias no deben ser motivo de discordia, sino oportunidades de enriquecimiento. Aspiramos a una sociedad participativa, con lazos solidarios y un ambiente de respeto, en el que la paz no se define por la ausencia de conflicto, sino como el fruto de la justicia y la convivencia cálida. Queremos asegurar a cada ciudadano un espacio seguro y solidario, donde encuentren un equilibrio que les permita vivir con dignidad y tranquilidad.

Nuestro compromiso es mejorar la calidad de vida para todos, promoviendo un entorno en el que cada individuo tenga las oportunidades necesarias para prosperar y realizarse plenamente. Para nosotros la familia, es el núcleo y eje central de la sociedad, y por tanto, debe desempeñar un papel central en la acción pública y en el desarrollo de una sociedad justa y solidaria. Creemos en la participación activa de la ciudadanía y de las organizaciones de la sociedad civil, y proponemos nuevos mecanismos de participación directa, para que la voz de los representados se vea fielmente reflejada en sus representantes. MÉXICO TIENE VIDA será un puente entre la sociedad y el gobierno, comprometido a poner fin a la política que se desvincula de sus electores.

En MÉXICO TIENE VIDA, respetamos y valoramos la diversidad cultural, promoviendo el reconocimiento y preservación de todas las culturas, lenguas e identidades, pues consideramos que la convergencia cultural es un pilar que nos enriquece. Además, asumimos nuestra corresponsabilidad con la naturaleza y el medio ambiente, y nos comprometemos a cuidar de nuestro planeta y todos sus recursos: tierra, agua, aire, energía y biodiversidad. Creemos que una ecología humana y un desarrollo sostenible son fundamentales para asegurar un entorno saludable y compatible con la vida misma.

Reconocemos que cada persona pertenece a su comunidad y que cada comunidad se nutre de quienes la componen. Queremos que todos los ciudadanos tengan la libertad de elegir el rumbo de sus vidas, y para ello impulsamos un gobierno que garantice los medios suficientes para que cada individuo desarrolle su máximo potencial en el camino que elija.

POLÍTICA

Hoy en día, la política parece reducirse a una lucha de poder entre grupos que afirman representar a la ciudadanía, pero que, una vez en el poder, tienden a olvidarse de sus electores. Nosotros creemos en un enfoque diferente: buscamos el involucramiento activo de las personas en la vida política, entendiendo que el gobierno les pertenece y que son los ciudadanos quienes tienen el poder transformador. Nuestra política se orientará hacia el empoderamiento ciudadano, promoviendo su participación y fortaleciendo su papel como arquitectos de su propio destino.

MÉXICO TIENE VIDA se concibe como una organización comprometida con la dignidad humana y el respeto a la ley y a los principios éticos que engrandecen la vida. Por ello nos obligamos a observar la Constitución y a respetar las leyes e instituciones que de ella emanen. Estamos convencidos que, al regirnos por estos principios en el servicio público, formaremos un movimiento político-social con una visión de ética, integridad y vocación de servicio. Este enfoque busca restaurar valores de dignidad, justicia y libertad, facilitando el desarrollo integral de cada mexicano para que alcance su máximo potencial y, al hacerlo, promueva justicia, paz, empatía y solidaridad en la vida cotidiana.

Reconocemos que la identidad y cultura de cada individuo enriquecen nuestra sociedad. La diversidad de ideas y sentimientos se manifiesta en nuestras culturas, costumbres y leyes, y es fundamental reglamentar estas voluntades diversas para fomentar una mejor convivencia. Por ello, las políticas públicas y leyes que propongamos serán incluyentes, transparentes, eficientes y participativas, siempre orientadas hacia el respeto de los derechos humanos.

Para MÉXICO TIENE VIDA es obligación promover la participación política en igualdad de oportunidades y equidad entre mujeres y hombres además de que es obligación conducir sus actividades por medios pacíficos y por la vía democrática.

Asimismo, para MÉXICO TIENE VIDA es obligación promover, proteger y respetar los derechos políticos y electorales de las mujeres, establecidos en la Constitución Federal y en los tratados internacionales firmados y ratificados por México.

Además, establecerá mecanismos de sanción aplicables a quien o quienes ejerzan violencia política contra las mujeres en razón de género, acorde a lo estipulado en la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, en la Ley General de Acceso y las demás leyes aplicables.

En MÉXICO TIENE VIDA entendemos que el desarrollo de cada persona depende de las oportunidades a las que tiene acceso. Nuestras políticas estarán orientadas a garantizar estos derechos y a fomentar el respeto a la dignidad humana. La política de MÉXICO TIENE VIDA es, en esencia, la política de la ciudadanía: una política basada en la voz y la participación activa de las personas, guiada por principios, valores y un compromiso genuino con la comunidad. Quienes nos representen deberán tener una verdadera vocación de servicio, capacidad para cumplir su responsabilidad, apego a la ley, integridad y compromiso social.

Por otra parte, MÉXICO TIENE VIDA no aceptará pacto o acuerdo que lo sujete o subordine al solicitante a cualquier organización internacional o lo haga depender de entidades o partidos políticos extranjeros; así como tampoco solicitará o, en su caso, rechazara toda clase de apoyo económico, político o propagandístico proveniente de extranjeros o de ministros de los cultos de cualquier religión, así como de las asociaciones y organizaciones religiosas e iglesias y de cualquiera de las personas a las que las leyes prohíbe financiar a los partidos políticos.

ECONOMÍA

MÉXICO TIENE VIDA busca promover una economía social de mercado, también conocida como capitalismo social. Este modelo combina los principios del libre mercado con un enfoque de responsabilidad social, donde la competencia justa, la libertad de precios y la propiedad privada son promovidos, pero bajo una perspectiva que considera tanto el bienestar de las personas como la protección del medio ambiente.

A diferencia de un capitalismo puramente orientado a la maximización de beneficios y crecimiento económico, el capitalismo social que impulsaremos buscará un equilibrio entre eficiencia económica y equidad social, con el objetivo de que la riqueza y el desarrollo generen un impacto positivo en toda la sociedad. Aquí, el mercado es el motor principal, pero el Estado juega un papel limitado y esencial para garantizar estándares de justicia social, evitando abusos y promoviendo condiciones dignas para todos.

En MÉXICO TIENE VIDA el ser humano es lo más importante, por lo que consideramos debe tener un equilibrio entre el trabajo y su vida personal. No permitiremos malas condiciones laborales ni el trabajo infantil. Las personas deben tener trabajos que les permita tener una vida digna y que los dignifiquen. Incluso los trabajos menos remunerados deben de ser suficientes para que permitan a una persona sostener una familia en donde se satisfagan sus necesidades básicas.

La intervención del Estado en la economía será mínima, no obstante, se promoverá la producción de origen nacional para que esta sea más competitiva, consideramos que al apoyar a las empresas nacionales se generarán más y mejores oportunidades de trabajo y mayor variedad de bienes y servicios para los consumidores.

El Estado deberá generar las condiciones óptimas para propiciar un mercado justo, competitivo y de fácil acceso. Esto, bajo la óptica que la prosperidad se genere por la iniciativa privada y el mercado. El objetivo es que el sector privado sea muy próspero, de tal forma que nos permita financiar mediante las recaudaciones un estado de bienestar. Asimismo, debe decirse que con un sector público fortalecido, mayor y mejor será la oferta laboral, y para MÉXICO TIENE VIDA la mejor política pública o mejor programa social es el empleo bien remunerado.

Por eso, trabajaremos en generar un ambiente propicio para los negocios, en donde las personas puedan intercambiar bienes y servicios por medio de contratos libres y voluntarios. La ciudadanía debe tener autonomía en sus elecciones, libertad de elección al adquirir y utilizar bienes y servicios; y, deben hacerlo con base en sus necesidades y deseos, siempre que exista responsabilidad social.

Estamos a favor de la inversión extranjera, y buscaremos que las empresas extranjeras que operen en suelo mexicano privilegien la contratación de mexicanas y mexicanos en todos los niveles jerárquicos. Las empresas extranjeras no solo deben beneficiar a los nacionales mediante su oferta de bienes y servicios, sino también mediante empleos.

En todo momento apoyaremos a los emprendedores, queremos transitar hacia una cultura de emprendimiento, para que, en un futuro, exista una gran variedad de empresas mexicanas que operen multinacionalmente e incluso transnacionalmente.

En MÉXICO TIENE VIDA estamos en contra de los impuestos elevados tanto a personas físicas como morales. Buscamos reducir las cargas fiscales para que todos los niveles de la sociedad cumplan con su deber ciudadano. Asimismo, consideramos que al reducir los impuestos se consigue mayor ahorro e inversión, elevando el consumo y un crecimiento sostenido.

VIDA LIBRE DE VIOLENCIA

En MÉXICO TIENE VIDA rechazamos la violencia de género y creemos que la participación política debe darse en condiciones de igualdad, por ello, hemos implementado en la normatividad interna mecanismos de sanción que van desde la amonestación pública hasta la pérdida de la militancia a quienes incurran en esta clase de conductas.

También consideramos la adopción de medidas de reparación integral a la víctima, a efecto de resarcir en la mayor medida posible, lo cual implica el restablecimiento de la situación anterior y la eliminación de los efectos que la violación produjo, entre otras, el acompañamiento jurídico a la víctima en todo momento y el apoyo para que sea canalizada a instituciones que brinden apoyo psicológico.